

## À Concarneau, le patrouilleur ARA Storni a été livré à la Marine argentine



La livraison s'est faite en présence des autorités militaires argentines et des responsables de Naval Group et de Kership. (Kership)

Naval Group et Kership (filiale de Piriou et de Naval Group) ont officiellement livré l'ARA Storni à la Marine argentine, ce mercredi à Concarneau. Une cérémonie qui s'est tenue en présence du capitaine de vaisseau Santiago Villemur, représentant de la Marine argentine en France.

Troisième patrouilleur océanique multimissions d'une série de quatre, l'ARA Storni est désormais commandé par le capitaine de frégate Óscar Latorre. Son équipage se compose de 44 marins qui bénéficient actuellement d'une formation à la conduite et à la maintenance du navire, long de 87 m.

L'ARA Bouchard (ex-L'Adroit) avait été livré en décembre 2020 et l'ARA Piedrabuena en avril dernier. Quant au dernier de la série, l'ARA Cordero, il a été mis à l'eau le 21 septembre et sa livraison est prévue pour avril 2022.



L'équipage de ce patrouilleur hauturier se compose de 44 marins. (Kership)

[Egalement repris dans l'édition du TLGR du 15/10/21 - page 40 "Concarneau"](#)